



No. 2507

BAJA CALIFORNIA
GOBIERNO DEL ESTADO

SECRETARÍA DE LA HONESTIDAD DE BC INAUGURÓ LA CUARTA JORNADA CONTRA LA CORRUPCIÓN

- Por tres días se abordarán enfoques relacionados con la rendición de cuentas, mecanismos de control para prevenir actos de injusticia dentro del servicio público y el papel que desempeña la sociedad.



TIJUANA, B.C., 18 de noviembre de 2020.- El Gobierno del Estado, a través de la Secretaría de la Honestidad y la Función Pública (SHFP) inauguró la “4ta Jornada Contra la Corrupción en Baja California”, un espacio de expresión y diálogo entre distintos actores de la sociedad que han hecho el compromiso de desempeñarse con rectitud a través del conocimiento, investigación y experiencia para lograr un mejor país.

La titular de la dependencia estatal, Vicenta Espinosa Martínez, agradeció la presencia e interés de quienes participan y siguen la transmisión en vivo del evento el cual se llevará a cabo los días 18, 19 y 20 de noviembre en la modalidad virtual.

Expresó que priorizar los temas de transparencia, acceso a la información y combate frontal a la corrupción, es uno de los principales compromisos desde el primer día de gestión del Gobernador Jaime Bonilla Valdez.



BAJA CALIFORNIA

GOBIERNO DEL ESTADO

“Los bajacalifornianos han otorgado su confianza para devolver el bienestar que tanto se necesita, no hemos descansado y no lo haremos hasta que juntos logremos la transformación en el Estado”, afirmó Espinosa Martínez.

Agregó que en la Secretaría de la Honestidad y la Función Pública que encabeza se han emprendido una serie de acciones encaminadas a la transparencia y anticorrupción, donde ya se acabaron esas administraciones de simulación que se mantenían operando en la opacidad y donde no se conocía la impartición de justicia.

Dijo que se acabaron los privilegios, ahora se tiene un gobierno cercano, humano y sobre todo honesto, comprometido con el servicio público de forma íntegra, imparcial, transparente y responsable, demostrando que cuando existe la voluntad de hacer las cosas se pueden lograr grandes cambios en beneficio de los ciudadanos.

Finalmente Espinosa Martínez, mencionó que el evento se encuentra dividido en tres días en los que se abordarán distintos enfoques, se hablará de temas relacionados con la rendición de cuentas, mecanismos de control para prevenir actos de injusticia dentro del servicio público y el papel que desempeña la sociedad.

